
Protokoll der Vollversammlung  
der Fachschaft Religionswissenschaft 

23.01.2019 

Anwesende:  6 
Anwesende des FSR:  Katharina, Laura 
Leitung: Katharina 
Protokoll: Laura 
Moderation: Vincent 
Beginn: 18:07 
Ende: 19:39 

Tagesordnung 

TOP 1 Begrüßung 
Katharina begrüßt die Anwesenden. Mit 2 von 3 anwesenden Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die 
Beschlussfähigkeit für Finanzanträge gegeben. 
  

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird per Akklamation bestätigt.  

TOP 3 Bestätigung von Protokollen 
3.1 Das Protokoll vom 19.12.2018 liegt noch nicht vor. Die Protokollperson wurde daran erinnert. 
3.2 Das Protokoll vom 16.01.2019 wird per Akklamation bestätigt. 

TOP 4 Sitzungsleitung, -moderation und -protokollführung für die nächste Sitzung 
Sitzungsleitung: Katharina 
Moderation: Laura 
Protokollführung: Sonja 

TOP 5 Anfragen von Studierenden an die Fachschaft 
Es liegen keine neuen Anfragen vor. 

TOP 6 Neues aus dem StuRa / IRW 
Es gibt derzeit keine Neuigkeiten aus StuRa und IRW. 

TOP 7 Neues aus den Arbeitskreisen 

7.1 Absage der FSR- und FR-Wahlen 
Die FSVV wird über den Stand der Dinge und den Grund der Absage informiert. Probleme bei der 
Kommunikation zwischen Wahlraumausschuss des StuRa, Wahlhelfenden und Fachschaftsrat werden im 
Plenum besprochen, um Fehler bei kommenden Abläufen zu vermeiden. 
Laura und Katharina berichten von der Rücksprache mit dem Wahlraumausschuss des StuRa. Die Mitglieder 
des FSR bleiben komissarisch im Amt und es gilt einen neuen Termin für die Wahlen zu finden.  
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Abstimmung: Die FSVV beschließt, die Wahlen zum FSR und FR im Sommersemester 
zeitgleich zu den StuRa-Wahlen zu veranstalten. Die aktuellen FSR und FR bleiben 
demnach komissarisch im Amt. 

Abstimmungsergebnis FSVV: einstimmig dafür.  

Die FSVV reflektiert, warum es so schwer sein könnte, "Nachwuchs" zu finden, der vor allem in gewählten 
Ämtern aktiv werden möchte. 
Die FSVV hält folgende Vorgehensweisen fest: 

- positive Aspekte und Auswirkungen (für die eigene Profilbildung, eigene Kompetenzen, den 
Lebenslauf,…) der FS-Arbeit stärker hervorheben 

- betonen, dass es ausreicht, an den Sitzungen teilzuhaben, mitzureden und mitzuentscheiden 
- formelle Strukturen der Fachschaftsarbeit mögen einschüchternd wirken, werden aber als notwendig 

erachtet 
- eventuelle Verteilung von ÜK-Punkten im B.A. wird in der vorlesungsfreien Zeit besprochen 

7.2 Anfrage des DAI 
Das DAI hat der Fachschaft das neue Programm zugesendet und gebeten, interessante Vorträge auszuwählen. 
Die Teilnehmenden sprechen sich für fünf Vorträge aus und reichen diesen Vorschlag bei der DAI-
Korrespondenz ein. 

7.3 Anschaffungswunsch im neuen Jahr 
Die FSVV bespricht die eventuelle Anschaffung einer Sackkarre oder eines Bollerwagens für zukünftige 
Einkäufe und Fachschaftsbesuche. Zunächst muss jedoch abgewartet werden, dass der Haushaltsplan vom 
StuRa legitimiert wird. Die FSVV einigt sich darauf, mit der Bibliothek Kontakt aufzunehmen, um mehr 
Platz für Fachschaftseigentümer zu schaffen, bevor Neues angeschafft wird. 

TOP 8 Verabschiedung 
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